

Patrice Vergriete réunit les préfets de région et de département pour mobiliser leur action en faveur de la production de logements

Le Mardi 19 septembre 2023

Patrice Vergriete, ministre délégué chargé du Logement, a réuni ce jour les préfets de région et de département pour les mobiliser en faveur de la production de logements, en insistant particulièrement sur la construction de davantage de logements sociaux.

Le ministre a également demandé une mise en œuvre rapide du second plan Logement d'Abord, pour accélérer l'accès au logement des personnes sans domicile aujourd'hui dans l'hébergement d'urgence.

Alors que la production de logements connaît d'importantes difficultés, le ministre délégué au Logement, Patrice Vergriete, a souhaité réunir les préfets de région et de département pour qu'ils appuient les projets de logements et les collectivités qui s'engagent dans la production de nouveaux logements. Il a également appelé à une mobilisation très forte en faveur du logement social, rappelant que près de 100 M€ de subventions restaient disponibles, et pouvaient être déployés sur les zones où il y a le plus de besoins.

Patrice Vergriete a également rappelé aux préfets l'importance de développer une offre de logements sociaux sur les communes concernées par la loi dite « SRU ». Il a en particulier demandé aux préfets d'accélérer la signature des 400 contrats de mixité sociale en projet, créés par le Gouvernement en 2022 et qui doivent permettre de lister et planifier les opérations de logements sociaux.

Enfin, Patrice Vergriete a insisté sur la mise en œuvre du second plan Logement d'Abord, annoncé en juin 2023. Ce nouveau plan doit permettre d'accélérer l'accès au logement des personnes sans domicile. Il a rappelé l'attachement porté à la création de places de pensions de famille comme priorité du Gouvernement pour maintenir la dynamique historique développée entre 2017 et 2022, avec près de 8 000 logements créés dans ces structures plébiscitées par les élus locaux.